



FREIWILLIGE
FEUERWEHR
TIMELKAM

Gemeinsam gegen das Coronavirus

Im Falle einer Alarmierung sollen immer nur die unbedingt benötigten Einsatzkräfte zum Einsatz ausrücken, aber die Mindesteinsatzstärke muss in jedem Fall gewährleistet sein!

Um die Ansteckungsgefahr innerhalb der eigenen Mannschaft so gering als möglich zu halten, gelten ab sofort folgende Verhaltensregeln für den Feuerwehrdienst:

- Kameraden, die sich nicht gesund fühlen, ältere Kameraden sowie Kameraden mit Vorerkrankung müssen, um sich selbst und andere nicht zu gefährden, derzeit dem Feuerwehrdienst fernbleiben.
- Kameraden, die zum Einsatz ins Feuerwehrhaus kommen, müssen unverzüglich die Hände desinfizieren. Des Weiteren stehen für alle Schutzmasken zur Verfügung, welche im Einsatz zu verwenden sind. Desinfektionsmittel und Schutzmasken stehen im Eingangsbereich bereit.
- Bei Einsätzen mit Sirenenalarmierung (Brände, Verkehrsunfälle, sonstige Notfälle) legt der Einsatzleiter die Anzahl der unmittelbar auszufahrenden Fahrzeuge fest.
- Alle nachkommenden Kameraden müssen sich in der Zwischenzeit einsatzbereit halten und beim Warten auf weitere Anweisungen den notwendigen Abstand zu den anderen Kameraden einhalten.
- Beim Einsatz ist, sofern der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann, zusätzlich zu den Schutzmasken, das Helmvisier (auch bei der Fahrt im Einsatzfahrzeug!) immer geschlossen zu halten.
- Der Maschinist sowie der Gruppenkommandant des jeweiligen Einsatzfahrzeuges müssen dafür Sorge tragen, dass eingesetztes Gerät, Funkgeräte, Türgriffe, Lenkrad, Haltegriffe und dgl. im Zuge der „Herstellung der Einsatzbereitschaft“ nach dem Einsatz desinfiziert werden.
- Ein Zusammentreffen nach dem Einsatz kann derzeit nicht stattfinden.
- Aktive Kameraden, welche für den Einsatzdienst nicht zur Verfügung stehen, müssen eine Meldung an den Feuerwehrkommandanten durchführen (Nur so wissen wir, ob wir als Feuerwehr zu jeder Zeit voll einsatzfähig sind oder ob wir die Einsatztaktik entsprechend anpassen müssen).
- Die aktuellen Verhaltensregeln der Bundesregierung sowie des Landesfeuerwehrverbandes sind zu beachten und haben natürlich ebenfalls Gültigkeit. <https://www.oelfv.at/aktuelles/news/beitrag/coronavirus-alle-massnahmen-informationen-und-dokumente-des-ooe-lfv-auf-einem-blick/>

Die Sorgfalt und Verantwortung jedes Einzelnen sind wichtig!

Der Feuerwehrkommandant

Ing. Johann Sebastian Wagner
Abschnittsbrandinspektor